



9.793 estudiantes afrontan desde hoy y hasta el viernes la Ebaú en Castilla y León

611 zamoranos hacen la evaluación de bachillerato para acceder a la universidad

● Educación se abre a reflexionar sobre la disparidad de la prueba por autonomías

Valladolid, Efe

Un total de 9.793 alumnos afrontan entre hoy 5 de junio, mañana día 6 y el viernes 7 en Castilla y León las tres jornadas de exámenes de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (Ebaú) en los distritos universitarios de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, una cifra ligeramente superior a la de 2018.

El alumnado podrá conocer las calificaciones a partir del 14 de junio, reclamar desde el 27 de junio y disponer de una nueva oportunidad en la prueba extraordinaria que se celebrará del 3 al 5 de julio, han informado fuentes de la administración autonómica.

Las tasas para examinarse en Castilla y León suman 91,54 euros, diez más que la media nacional, por lo que el portavoz en funciones del Gobierno regional, José Antonio De Santiago-Juárez, ha considerado la necesidad de homologar estos precios dentro del ámbito nacional.

El portavoz y también consejero de la Presidencia en funciones, al término de la reunión del último Consejo de Gobierno, pidió también una EBAU única y simultánea en todo el territorio nacional con el fin de evitar discriminaciones del alumnado.

Durante la primera jornada, este miércoles, se examinarán en Lengua Castellana y Literatura, en Historia y en primera lengua extranjera.

La tercera edición de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) ha convocado en el distrito de Valladolid a un mayor número de



Estudiantes que ayer se examinaron en Asturias de la Ebaú. | EFE

estudiantes (3.991) respecto al curso pasado (3.929). Este repunte se ha dejado sentir en los campus de Valladolid, con 2.258 matriculados para este año, y de Segovia (709), mientras que en Palencia (583) se ha producido un ligero descenso al igual que en Soria (441). Todos ellos realizarán los exámenes en seis sedes, una más que en el curso anterior, según fuentes académicas.

En el distrito de Salamanca han formalizado su matrícula para realizar la EBAU 2.597 estudiantes, una cifra ligeramente superior a la del curso precedente (2.529). El campus de Salamanca agrupará al mayor número de alumnos (1.402), seguido de los de Zamora (611) y de Avila (584). La EBAU arrancó el lunes

en Castilla-La Mancha y ayer ha seguido en Aragón, Asturias, Comunidad Valenciana, Extremadura, Madrid y Navarra.

Ayer, el secretario de Estado de Educación en funciones, Alejandro Tiana, ha asegurado que "merece la pena" reflexionar sobre el debate surgido sobre la disparidad de los exámenes de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU), que ha arrancado esta semana.

Lo señaló ayer Tiana durante la presentación de la monografía "Laboratorios de la nueva educación" con motivo del centenario de la fundación del Instituto-Esuela. "Puede ser un asunto interesante a analizar", ha continuado Tiana, que ha comentado que

la propia ministra de Educación, Isabel Celaá, ha dicho que "merece la pena reflexionar" sobre todo ello. No obstante, ha comentado que en un sistema que evalúa a 300.000 estudiantes en toda España, en un sistema descentralizado, cuando se han seguido cursos diferentes, y donde el 60 % de la nota es por el expediente académico (el otro 40 % es la nota en la EBAU), "pretender reducir todo esto a un examen único al final no tiene sentido".

Por su parte, el rector de la Universidad de Valladolid, Antonio Largo Cabrerizo, ha considerado razonable que, si hay un distrito único de acceso al sistema universitario en España, haya también una prueba única de acceso o "una equidad" entre co-

La comunidad suprime o cambia de nombre grados y másteres

Siete universidades de Castilla y León, entre ellas las cuatro públicas de Salamanca, Valladolid, León y Burgos, han decidido suprimir -algunas para cambiar su denominación- 13 grados y hasta 128 másteres que ofrecían hasta ahora en sus catálogos académicos. Así figura en el Acuerdo aprobado por la Junta de Castilla y León.

Es la Universidad de Valladolid la que suprime o cambia un mayor número de títulos, en concreto 6 grados y 54 másteres; seguida de la Universidad de Salamanca, con 1 grado y 42 másteres; la de Burgos, con 2 grados y 11 másteres; la IE Universidad, con 4 grados y 9 másteres; la Universidad de León, con 6 másteres; la Miguel de Cervantes, con 4 másteres; y la Católica de Avila, con dos másteres.

En el caso de los grados, titulaciones con arraigo en la Universidad de Valladolid como Arquitectura e Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, pasarán a tener una nueva denominación, lo mismo que Grados como el de Ingeniería de Sistemas Electrónicos, Ingeniería en Informática de Sistemas, Ingeniería Informática o Ingeniería Telemática, han informado a Efe fuentes de la UVA.

Por su parte, la Universidad de Salamanca modifica el Grado de Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil; y la Universidad de Burgos de los de Ingeniería de Obras Públicas en Construcciones Civiles y la Ingeniería de Obras Públicas en Transportes y Servicios Urbanos